

Communication COVID-19



DESTINATAIRES : Tous les médecins, les gestionnaires et les employés du CISSS de Chaudière-Appalaches

DATE : Le 7 mai 2020

OBJET : Désinfection des iPads destinés aux usagers

Dans le contexte de la pandémie de la COVID-19 et avec l'interdiction des visites dans nos différents milieux de soins, la communication des usagers avec leurs proches est rendue difficile, voire impossible. Face à cette situation et afin de contrer l'isolement, l'utilisation de iPads se voit être une solution intéressante.

Ainsi, dans le but de maintenir la sécurité, il est obligatoire de respecter les mesures de nettoyage et de désinfection selon la procédure suivante :

Entretien entre chaque utilisation

Procéder au nettoyage/désinfection de l'iPad et de son étui de protection, sans le retirer, avec une lingette de peroxyde d'hydrogène.

Entretien quotidien

L'étui de protection doit être retiré afin de passer une lingette de peroxyde d'hydrogène sur l'iPad ainsi que sur l'étui de protection (intérieur et extérieur de l'étui). Remettre ensuite l'étui de protection désinfecté en place sur l'iPad.

Il est à noter que l'étui de protection doit être fait d'un matériau non poreux pouvant être désinfecté.

L'équipe de prévention des infections

Contenu et diffusion approuvés par : Marco Bélanger